

マイ孫



入交幸男・信寿
さん（包末）
我が家の宝物を
紹介します。

今回紹介するのは、恐竜とカブトムシ、クワガタが大好きという入交風太（ふうた）君七才です。カレー・ハンバーグ・いちご

が大好きで将来はドラゴンボールのベジータのようになりたいそうです。

絵がとても上手で、敬老の日の絵と手紙のプレゼントは忘れられない思い出だそうです。少しわがままですが、健康で素直に育ってほしいとおじいちゃん、おばあちゃんからのメッセージでした。

岩村公民館の行事

- 10月 中旬 料理教室（岩村食改主催）
- 10月 28日（木）南国市長との市政懇談会
- 11月 下旬 ボウリング大会

編集後記

異常に暑かった夏も終わり、味覚の秋、読書の秋、行楽の秋が訪れました。岩村公民館行事も、皆さんに参加していただくとうとたくさん企画を準備しています。ぜひご参加ください。この「ふれあい便り」は公民館活動の全てをお知らせすると同時に、活動の報告をさせて頂いています。

人と人がふれあう「ふれあい祭り」。地域のお年寄りを大切にする「敬老会」。地区の歴史や最新情報を勉強する「公民館講座」。卓球・パソコン・岩村ひまわり会に代表される自分向上活動。子どものように無邪気になって地区内で競争する「村民ボウリング大会」など。

「住んでよかった岩村」「人に自慢できる岩村」「元気な岩村」をめざして私たち広報部も頑張って活動していきますので、よろしくお願いたします。